
会
派
代
表
質
問

会
派
代
表
質
問

4 つ　市　議　会　だ　よ　り

▲

リ
サ
イ
ク
ル
セ
ン
タ
ー
の
設
置

　
は
運
搬
効
率
の
良
い
場
所
に

 

（
色
別
に
分
別
さ
れ
た
空
き
瓶
）

わ

和 
だ

田 
か

甲 
し

子 
お

雄

豊田　光治　　藤本　智子

和田甲子雄

日本共産党議員団
に ほんきょうさん とう ぎ いん だん

　　　　 ●一般質問●

1　流域下水道・志登茂川処理区

事業の見直しを

⑴　計画処理水量見直しの理由、

幹線管渠・浄化センター工事費

は過剰投資ではないか

⑵　平成55年度完成予定も遅れて

いる、処理区の見直し、小規模

生活排水処理制度導入などで早

期完成を

⑶　団地浄化槽などの生活排水処

理事業の一元的な管理を

⑷　計画認可区域に対する合併浄

化槽の補助制度を

問　計画認可区域に対する合併浄

化槽設置に補助制度の創設を

答　供用開始までに相当の年数を

要すること及び生活排水による公

共用水の水質汚濁防止を図る必要

があるため、浄化槽設置者等に対

する補助制度について検討したい。

2　ごみ減量化について

⑴　家庭ごみ及び事業系ごみの減

量化の具体的取り組みを

⑵　リサイクル資源を収集するエ

コステーション設置の促進を

　⑶　市民参加型の減量化プロジェ

　クトの立ち上げを

3　新最終処分場計画について

⑴　赤目一志峡県立自然公園内・

森林セラピー基地内に建設する

理由は

　⑵　問　リサイクルセンターは、

収集運搬効率の良い場所に建設を

　答 作業効率の向上やランニング

コスト縮減の必要性は、十分認識

している。引き続き収集運搬車両

の削減の方策や中間処理施設の効

率的な整備のあり方を検討したい。

4　道路整備について

⑴　路盤のいたみから頻繁に事故

が発生しているが、原因と対策

は

⑵　かまぼこ型の路面整備と路面

舗装を計画的に実施を

⑶　県道草生窪田津線（武道館東

から国道23号にかけて）の歩道

の整備を

5　医療制度の充実を

⑴　国保窓口一部負担金減免制度

の即刻実施を

⑵　細菌性髄膜炎予防ヒブワクチ

ン、肺炎球菌ワクチン接種に助

成を

⑶　救急医療体制改善を

ア　緊急性の低い119番通報の軽

減に向けた対応を

イ　成人夜間応急診療所の整備計

画は

6　生活保護行政について

⑴　実態に見合ったケースワーカ

ー配置を

⑵　お金のない要援護者には、即、

給付決定を

7　視覚障がい者の外出支援充実を

⑴　タクシー券給付対象を2級ま

で拡大、使用制限見直しを

⑵　盲導犬の維持管理費用に対す

る支援、公的機関への音声誘導

装置の設置を、日常生活用具給

付に色識別センサーを

⑶　お城ホールや図書館、まん中

交流館などの点字ブロック改善を

⑷　公文書封筒に内容の簡略点字

表示を

8　防災対策について

⑴　家具転倒防止対策の促進を

⑵　高齢者、障がい者への支援計

画、マニュアル策定を

⑶　千里地区から栗真地区への海

岸堤防の補強を

9　競艇事業の改善について

⑴　経営改善のために、土地使用

料及び水面借用料の見直しを

⑵　ロイヤル室について

ア　使用状況は

イ　使用基準を定め一般開放を
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報告第17号　健全化判断比率の報

告について

1　健全化判断比率に合わせた財

政運営ではないのか

2　経常収支比率について

議案第99号　反訴の提起について

1　これまでの経過について

2　体育館建設時における土地所

有権の確認について

議案第100号　平成21年度津市一

般会計補正予算（第3号）

1　歳出　民生費　保育所費　保


